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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ 

 
ATA Nº 070/2021 DA 67ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI,  
 
Aos 24 dias do mês de março do ano de dois mil e vinte um, às 08:30, reuniram-se virtualmente os 
membros do conselho: Sr. Francisco Soares Filho, João Garcia e Elasio Frisanco e as Sras. Iara 
Hoepfner, Roseli Itner, Margarida Hass, Neide Terezinha B Lupatelli, a Presidente do Conselho e a 
Diretora Executiva do IPESI. A Presidente cumprimentou a todos e deu início a reunião. Foi pedido a 
Sra. Iara que lesse a Ata da última reunião. Após lida, a Ata foi corrigida e foi aprovada. Em seguida, 
a Presidente passou a palavra a Diretora que iniciou a explanação informando que devido ao aumento 
de casos da pandemia o congresso brasileiro de investimentos dos RPPS foi transferido para junho. 
Neste instante a Diretora passou a explanar sobre o relatório de gestão de investimentos do mês de 
fevereiro. Informou que em fevereiro o único FI que deu retorno foi o da Próprio Capital, o Tecnologia 
BDR  e o IRF-M1. Informou que ficamos com -0,71% de meta e que o acumulado do ano está em -
0,79% sendo que a previsão seria em 2,01%. Relatou que fechamos com 109 milhões em fevereiro. 
Nesse instante a Diretora faz uma breve explanação sobre o mercado financeiro, informando que frente 
ao cenário enfrentado no mês de fevereiro, tanto o mercado de renda fixa quanto o de renda variável 
apresentaram resultados negativos. As principais influências para essas quedas vieram das 
preocupações com a inflação mundial e brasileira, além dos estresses provocados pela intervenção do 
governo na Petrobras e das discussões sobre o auxílio emergencial, além do baixo ritmo de vacinação 
no Brasil. Dessa forma, o Ibovespa, principal índice da bolsa brasileira fechou o mês com queda de 
4,37% enquanto a maior parte dos índices de renda fixa também tiveram desempenho negativo e que, 
além da pandemia temos ainda as questões governamentais para interferir no mercado financeiro. Em 
seguida a Diretora passou a relatar sobre o informativo do mês de fevereiro das receitas e despesas 
administrativas e previdenciárias. Após passou a informar que seria necessário o Conselho emitir uma 
resolução para suprir as vagas de conselheiros do administrativo e do fiscal. Neste instante passou a 
ler a minuta da resolução bem como o edital de eleição para que os membros tomassem conhecimento 
e que após debate pudesse ser aprovada.  Após lido o edital o Sr. João Garcia sugere que seja 
estipulado uma pontuação caso o interessado já tenha participado dos conselhos ou desempenhado 
alguma função. E que os inativos também tenham uma pontuação pelos anos trabalhados no 
município. Após algumas trocas de ideias sobre a pontuação foi acordado que para cada ano 
participado dos conselhos ou desempenhado alguma função valeria 01 pontos. E para os aposentados 
a cada ano trabalhado no município valeria 01 pontos. A Diretora explicou que após o resultado da 
eleição o Conselho ratifica e será encaminhado para o executivo emitir o Decreto. Após, a Diretora 
passou a informar sobre uma segunda resolução para normatização das assinaturas legais do Instituto. 
Informa que sempre teve 02 (duas) assinaturas na parte financeira, mas que não está previsto na Lei 
041/2014. E com o programa do Pró Gestão é exigido.  Como a mudança da alteração da lei pode vir 
a demorar, foi sugerido por enquanto a resolução. Todos foram de acordo com a resolução. Após a 
Diretora passou a falar sobre a necessidade de algumas alterações e adequações necessárias na Lei 
041/2014. Foi repassado a todos a minuta das alterações e adequações, fazendo uma explanação e 
sugeriu que conforme forem aparecendo as dúvidas ou sugestões que os membros coloquem no grupo 
do whatsapp, para que na próxima reunião seja aprovada a minuta. Em seguida, o Sr. Elasio perguntou 
sobre as certificações dos conselheiros que a portaria 9907/2020 está exigindo. A Diretora informou 
que o IPESI dará o suporte necessário, mas que ainda não sabe como será realizado estas 
certificações, pois ainda está em processo. Após isso não havendo nenhum questionamento e nada 
mais a informar a Diretora devolveu a palavra a Presidente. A Presidente agradeceu a todos e encerrou 
a reunião. E para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade, 
vai assinada por mim, Iara Cristine de Oliveira Hoepfner que secretariei a reunião.  
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